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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y doce 

minuto del día dieciséis de febrero del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 19 

de enero del corriente. 

 

2º.- PROGRAMACIÓN CULTURAL: LITERARIA - MUSICAL 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la programación cultural-



 

musical durante el año 2022 por un importe total de 10.000 €, 

aportando el Ayuntamiento la sonorización e infraestructura 

que fuera necesaria. Dicho importe, así como las actividades 

se distribuirán de la siguiente forma: 

- Mes de marzo: Día mundial de la poesía, por importe 

de 700 €. 

- Meses de abril y mayo: presentación de la revista El 

Cobaya 2021, Centenario José Hierro, presentación del 

libro de Antonio Hernández y concierto “Por la senda 

de la zarzuela” por importe de 1.900 € en abril y 300 

€ en mayo. 

- Mes de junio: Recital de música joven, por importe de 

1.100 €. 

- Mes de julio: acto literario – musical “Rondando a 

Ávila”, revista El Cobaya 2022 dedicada a José Hierro 

y presentación de un libro con música en directo, por 

importe de 1.300 €. 

- Mes de octubre: concierto para celebrar el IV 

Centenario de la canonización de Teresa de Jesús, por 

importe de 2.700 €. 

- Mes de noviembre: jueves de la literatura, por 

importe de 900 €. 

- Mes de diciembre: Diálogos con San Juan de la Cruz, 

por importe de 1.100 €. 

 

3º.- PROYECTO ÁVILACINE  

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó, 

favorable, por unanimidad, la concesión de una subvención 

nominativa por importe de 10.500 € a Eñe Creativos Ávila, 

S.L. para la realización del 11º Festival Nacional de 

Cortometrajes Ciudad de Ávila “Avilacine”, que está previsto 

realizar en el mes de mayo. 

 

4º.- FERIAS 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar a las asociaciones 

de referencia la instalación de las ferias en los lugares, 

fechas y con el presupuesto que asimismo se detalla.  

 

 * XXX FERIA DEL BARRO 

  Fechas: DEL 29 DE ABRIL AL 3 DE MAYO 

  Lugar.: PLAZA ADOLFO SUÁREZ 

  Presupuesto.: 500 € y enganche de luz 

* FERIA DEL LIBRO ANTIGUO Y DE OCASIÓN  

Fechas: DEL 13 AL 29 DE MAYO 



 

  Lugar.: PLAZA DE SANTA TERESA ó sino es posible por 

las obras PASEO DEL RASTRO 

  Enganche de luz 

 

 * 38 FERIA DE ARTESANÍA DE ÁVILA ARTEÁVILA 2022 

  Fechas: DEL 12 AL 23 DE AGOSTO 

  Lugar.: PASEO DEL RASTRO 

  Presupuesto.: 2.990 € y enganche de luz 

 

5º.- HOMENAJE MIGUEL ÁNGEL GALÁN 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, colaborar en el homenaje que 

la familia va a realizar al fisioterapeuta abulense, Miguel 

Ángel Galán, recientemente fallecido, el día 26 de marzo, 

mediante la cesión gratuita del Auditorio Municipal de San 

Francisco y la sonorización y proyección a realizar durante 

la celebración del mismo. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta si se va a realizar un 

acto similar con Pacorro y Montty; a lo que le contesta la 

Presidencia que hubo reuniones antes del confinamiento y el 

compromiso sigue ahí, por lo que ahora que hay más 

facilidades se iniciarán las gestiones. 

 

6º.- SEMANA CULTURAL EMMAV 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, aprobar la celebración de la 

Semana Cultural de la Escuela Municipal de Música de Ávila 

que tendrá lugar del 31 de marzo al 6 de abril, así como la 

colaboración económica en la realización de la misma 

consistente en el abono del alquiler de la sala de cámara del 

Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte” el día 2 de 

abril que asciende a la cantidad de 2.752,44 € y en la 

sonorización de la reunión de músicos del día 1 de abril. 

 

 D. Josué Aldudo manifiesta su parecer contrario a abonar 

los gastos del Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo 

Norte”. 

 

7º.- REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE ASOCIACIONES JUVENILES, CULTURALES, RECREATIVAS 

Y PEÑAS DE LA CIUDAD DE ÁVILA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 

ÁVILA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, aprobar el Reglamento de 



 

organización y funcionamiento del Consejo Municipal de 

asociaciones juveniles, culturales, recreativas y peñas de la 

ciudad de Ávila del Excmo. Ayuntamiento de Ávila. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta si este consejo sustituye 

al órgano similar que existe en juventud; a lo que le 

contesta la Presidencia que no sustituye a ninguno. 

 

 D. Josué Aldudo opina que todos los órganos de 

participación le parecen bien; siempre y cuando sus funciones 

sirven para concienciar a las peñas y que se impliquen en las 

actividades de la ciudad. 

 

 Dª. Jacqueline Martín asevera que si se crean algunos 

nuevos, se renueven cuando corresponda. 

 

8º.- BASES POR LAS QUE SE REGULAN LAS CONVOCATORIAS PARA LA 

CONCESIÓN DE SUBVENCIONES DEPORTIVAS POR EL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, las bases por las que se 

regulan las convocatorias para la concesión de subvenciones 

deportivas por el Excmo. Ayuntamiento de Ávila. 

 

 D. Josué Aldudo solicita que se convoquen las 

subvenciones lo antes posible. 

 

9º.- PRÓRROGA CONVENIO ENTRE EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

Y ESLA CENTROS DE FORMACIÓN, S.L. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la prórroga por un año del 

convenio con la Empresa Esla Centros de Formación, S.L.  

  

10º.- HOMOLOGACIÓN FRONTÓN DEL POLIDEPORTIVO MUNICIPAL DE SAN 

ANTONIO PARA LA REALIZACIÓN DE TIRO CON ARCO 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la propuesta para la 

homologación del frontón del Polideportivo Municipal de San 

Antonio para la realización de tiro con arco. 

  

11º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

  1º.- CALENDARIO EXPOSICIONES MARZO 2022 

 



 

      Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de marzo de 2022. 

 

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN DE PINTURA “DIEGO DE GIRALDEZ 1981-2021” 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 1 AL 13 DE MARZO 

  

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

  

EXPOSICIÓN DE PINTURA AL ÓLEO “RETROSPECTIVA DE UNA VIDA” DE 

Mª LUISA PÉREZ BARROSO 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 16 AL 30 DE MARZO 

  

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

2º.- EL EPISCOPIO PRESENTA MARZO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de marzo y que se concreta 

en la presentación de libros de los siguientes autores.  

 

        - Día 15 de marzo…………Mario Pérez Antolín 

        - Día 22 de marzo…………Ana Posé 

 

3º.- CESIÓN DE ESPACIOS 

 

      Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión de 

espacios municipales realizadas desde la pasada comisión. 

 

4º.- INFORME VALORACIÓN GASTOS DERIVADOS DE LA ACTIVIDAD 

DEPORTIVA 2020-21 

 



 

      Por la Presidencia se da cuenta del informe de 

valoración relativo a los gastos de los clubes curso 2020-21. 

  

      A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos de Por 

Ávila, Ciudadanos y Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes y D. Miguel 

Encinar y  la abstención del PSOE y Dª. Jacqueline Martín, el 

informe de valoración de gastos derivados de la actividad 

deportiva 2020-21. 

 

5º.- INFORME VALORACIÓN PARTICIPACIÓN EN LIGAS REGULARES  

DE COMPETICIONES FEDERADAS DE ÁMBITO NACIONAL TEMPORADA 2021-

22 

 

      Por la Presidencia se da cuenta del informe de 

valoración relativo a la participación en ligas regulares de 

competiciones federadas de ámbito nacional temporada 2021-22. 

  

      A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos de Por 

Ávila, P.P. y Ciudadanos y  la abstención del PSOE, el informe 

de valoración relativo a la participación en ligas regulares 

de competiciones federadas de ámbito nacional temporada 2021-

22. 

 

6º.- INFORME VALORACIÓN ORGANIZACIÓN ACTIVIDADES 

DEPORTIVAS AÑO 2021 

 

        Por la Presidencia se da cuenta del informe de 

valoración relativo a la organización de actividades 

deportivas en el año 2021. 

  

        A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos de Por 

Ávila, P.P. y Ciudadanos y  la abstención del PSOE, el informe 

de valoración relativo a la organización de actividades 

deportivas en el año 2021. 

 

7º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

  Junta de Gobierno Local del 20 de enero 

       

     Por la Sra. Sánchez-Reyes se formula la siguiente 

pregunta: 

 

         - ¿Cuál ha sido el presupuesto de aportación 

económica del Ayuntamiento para la realización del último 

campeonato de puzzles? a lo que contesta la Presidencia que 



 

350 € de la sonorización y 210 € de agua. Dando la 

enhorabuena al Concejal de Cultura por el éxito de esta 

interesante actividad. 

 

  Junta de Gobierno Local del 3 de febrero 

       

  Por la Sra. Sánchez-Reyes se formulan las 

siguientes cuestiones: 

 

          - Nos informa el AMPA que existen tejas rotas en el 

tejado del Colegio Cervantes, pueden caer al patio con el 

riesgo que eso supone, los aleros se están moviendo, cae 

musgo. Es urgente abordar su reparación. En las aulas hay 

goteras que también hay que reparar con rapidez por 

salubridad de niños y profesores; a lo que le contesta la 

Presidencia que lo pasa a la unidad de infraestructura. 

 

         - ¿Cuál fue la aportación económica del Ayuntamiento 

en el último ciclo Tomás Luis de Victoria de Camerata 

Abulense, el pasado mes de noviembre? a lo que le contesta la 

Presidencia que 82 € en el pago de cartelería. 

 

         - ¿Cómo puede ser que la Hollywood Symphony 

Orchestra tocase simultáneamente el pasado 16 de enero a las 

19,30 horas en el Lienzo Norte de Ávila y en Gerona? 

contestando la Presidencia que es algo genérico en este tipo 

de productores realizar actividades paralelas. 

 

  Junta de Gobierno del 10 de febrero 

 

          Por la Sra. Vázquez Sánchez se formulan las 

siguientes cuestiones: 

 

          - Como el pasado jueves, volvemos a rogar se lleven 

a cabo en los colegios de la ciudad aquellas obras que sean 

de competencia municipal, para el adecuado y correcto estado 

de los centros, haciendo referencia en esta ocasión al 

Colegio Público Cervantes en el que, además de las obras de 

eficiencia energética que no se han ejecutado , perdiéndose 

la correspondiente subvención, son imprescindibles otras de 

mantenimiento y conservación que deben ser acometidas con 

urgencia, rogando así mismo que desde el Ayuntamiento se 

inste a la Dirección Provincial de Educación de la Junta de 

Castilla y León a ejecutar las que a ella competan; a lo que 

le contesta la Presidencia que lo pasa a la unidad de 

infraestructura. 

 



 

          Por la Sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentaron 

las siguientes cuestiones: 

 

      - En la Comisión de Cultura del pasado 17 de marzo, 

la concejala Julia Martín propuso realizar “un festival 

internacional que tenga como referencia a Kate O´Brien”; a lo 

que contestó el Concejal de Cultura “que le parece muy buena 

idea y le gustaría que los escolares abulenses conozcan la 

figura previamente a que realicen los viajes de intercambio a 

Irlanda”. ¿Qué actuaciones se han realizado en ese sentido 

con los escolares abulenses en el año transcurrido, y se 

tiene pensado hacer en lo sucesivo, con su temporalización? 

¿Cuándo se prevé iniciar dichos viajes de intercambio a 

Irlanda de los escolares abulenses? a lo que contesta la 

Presidencia que se tendrá en cuanta, pero que dicho programa 

está muy condicionado por la pandemia. 

 

     - La Asociación de Archiveros de Castilla y León 

(ACAL) denuncia públicamente que la ampliación del Museo de 

Intendencia en el Palacio de Polentinos perjudicará al 

Archivo General Militar de Ávila, un archivo de ámbito 

nacional e interés internacional con el que comparte sede. 

ACAL suma la escasa dotación de personal y la 

invisibilización del Archivo con ausencia de señaletica del 

recinto e insuficiente divulgación del centro tanto en Ávila 

como fuera. Dice ACAL tener la impresión de que la intención 

del Ministerio de Defensa es dejar morir al Archivo General 

Militar de Ávila. Rogamos al equipo de gobierno municipal 

interesarse por esta cuestión y solicitar al Ministerio se 

revierta esta situación que, de ser así, sería muy 

preocupante; asimismo, rogamos que el Ayuntamiento realice 

las actuaciones que estén en su mano para ayudar a la 

difusión y señalización de este centro en la ciudad, como se 

solicita; a lo que le contesta la Presidencia que la 

actuación se realiza con el conocimiento del ministerio y sin 

perjudicar el servicio que se da a la sociedad relacionado 

con el archivo. 

 

8º.- MODIFICACIÓN HORARIOS PISCINA CUBIERTA 

 

      Por el Concejal de Deportes fue dada cuenta de la 

modificación de los horarios de la piscina cubierta. 

 

  



 

12º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, quien formula las 

siguientes cuestiones: 

 

  - Solicita reservar un espacio en la feria del libro a 

los autores abulenses que se autoeditan; tomando nota D. 

Ángel Sánchez. 

 

  - Ruega que se tengan en cuanta a las personas con 

movilidad reducida porque los mostradores de las casetas de 

la feria del libro no son muy accesibles; a lo que contesta 

el Concejal de Cultura que toma nota. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

     - Ruega que los stands exteriores de la feria del libro 

sean todos iguales y a tal fin se incluyan dentro del 

contrato menor de alquiler de las carpas. 

 

     - Pregunta si se han reunido con la empresa nueva que 

gestiona el 88 Torreones; a la vez que solicita que se reúnan 

las comisiones de seguimiento; a lo que contesta la 

Presidencia que no ha habido ninguna reunión y que no 

obstante lo hablará con el Oficial Mayor. 

 

     - Qué previsiones de temporalización hay para arreglar 

las instalaciones deportivas como la pista de pádel del río 

Adaja, las gradas de la pista de atletismo… 

 

     - Ruega que se cambie la arena de los fosos de la pista 

de atletismo, ya que en la misma se encuentran excrementos de 

gatos, a la vez que dotarlos de unas lonas para cubrirlos; a 

lo que contesta la Presidencia que toma nota. 

 

     Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

     - Reitera la pregunta realizada en la anterior comisión 

relativa al informe del costo de la decoración navideña del 

edificio del Ayuntamiento; tomando nota la Presidencia. 

 

     - Pregunta el calendario de actividades del Instituto 

Castellano y Leones de la Lengua; a lo que contesta el 



 

Concejal de Cultura que está pendiente de una reunión para 

concretar la publicación de un libro y en la próxima comisión 

lo traerá todo cerrado. 

 

     - Solicita que se cambien las redes de los campos de 

fútbol del Sancti Spiritu. 

  

- Solicita que se convoquen los consejos. 

  

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas y tres minutos del 

día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                  Ávila, 16 de febrero 2022 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 


